



Buena cosecha de medallas para el club del Distrito. CLUB GIMNASIO CASTILLA

EL GIMNASIO CASTILLA destacó en el Campeonato de Madrid de Lucha Olímpica

MANUEL BLANCO

La Federación Madrileña de Lucha celebró el sábado 21 de enero, en el polideportivo Ciudad Escolar, el campeonato de Madrid de las categorías Escolar, Cadete y Sub-23. En esta edición destacó el Club Gimnasio Castilla, que participó con 11 deportistas en las diferentes categorías, consiguiendo 8 medallas de oro, 2 de plata y una de bronce y alzándose con el primer puesto por equipos en la categoría Escolar y terceros en categoría Cadete.

Estos grandes resultados son consecuencia del esfuerzo, constancia y entrenamiento diario. Todos nuestros deportistas se han clasificado para el Campeonato de España, que se celebrará el 11 de febrero en la localidad sevillana de Carmona.



Villaverde destina 630.000 euros a MEJORAR LAS INSTALACIONES DEPORTIVAS básicas del Distrito

PRENSA AYTO.

La Junta Municipal de Villaverde, en su apuesta por fomentar el deporte entre los vecinos, especialmente entre la población más joven, ha acometido un conjunto de actuaciones para la mejora y puesta a punto de sus instalaciones deportivas básicas. En total, ha invertido cerca de 630.000 euros financiados a través de los remanentes de tesorería.

La concejala de Villaverde, Concha Chapa, que ha visitado las instalaciones para comprobar el estado de los trabajos, ha destacado que “se trata de actuaciones necesarias para ofrecer unas instalaciones en óptimas condiciones de calidad, accesibilidad y seguridad para que los vecinos que diariamente las utilizan puedan practicar sus deportes en el mejor escenario posible”.

La mayor parte de las intervenciones se han centrado en vallados, cubiertas y pavimentos de las pistas deportivas, además de en trabajos de renovación de diversos equipamientos deteriorados por el uso.

Así, en la Instalación Deportiva Básica David Díez de la Cruz se han ejecutado trabajos en el vallado perimetral, renovado por uno más resistente, así como en los banquillos y en las porterías. También se ha dotado de un sistema de protección a

las actuaciones se han centrado en las IDB David Díez de la Cruz, Nueva Esperanza y El Espinillo

la valla que separa el campo del público. Igualmente, se han realizado varias actuaciones dirigidas a acabar con los problemas de humedades existentes. Para ello, se han impermeabilizado las gradas del campo de fútbol; mejorado el sistema de recogida de agua de la cubierta del campo de fútbol 7 y de la pista de hockey, donde también se han sustituido varios tableros de zócalo que estaban deteriorados, y se instalado un aireador para ventilar las cubiertas y evitar la condensación.

Por su parte, en la Instalación Deportiva Básica Nueva Esperanza se ha instalado un nuevo vallado alrededor de la pista de minibasket para que se pueda cerrar en caso de necesidad, además de renovar la superficie del pavimento de la pista.

Finalmente, se han ejecutado importantes trabajos de renovación en la Instalación Deportiva Básica El Espinillo, centrados en la instalación de una cubierta y en el sistema de iluminación del equipamiento.

CENTRO VETERINARIO

Ciudad de los Ángeles

TODO TIPO DE SERVICIOS

ABIERTO
24 horas

RECOGIDAS A DOMICILIO

CIUDAD LOS ANGELES Paseo Gigantes y Cabezudos, 20 TEL.: 91 317 55 62